

"Plätze schaffen - ein Kunststück"

VON RALF GERAEDTS -

zuletzt aktualisiert: 30.04.2013

Haan (RP). 100 gestaltete Stühle werden ab Mittwoch in der Pumpstation präsentiert und Samstag versteigert.

Der Haaner Verein Private Kindergruppe hat ehrgeizige Ziele. Er möchte auf dem Gelände der ehemaligen Grundschule Bachstraße einen neuen fünfgruppigen Kindergarten bauen. Dann könnte das Gelände des heute von der Kita genutzte Altbaus, des VHS-Hauses und der aufgegebenen Turnhalle von der Stadt als Bauland verkauft werden. Für das große Vorhaben ist jedoch eine Menge Geld nötig.

Eine Idee für einen Grundstock ist die Aktion "Plätze schaffen – ein Kunststück". Im vorigen Herbst waren Bürger gebeten worden, alte Stühle zu stiften. Zugleich hatte der Verein Künstler gesucht, die 100 Stühle zu gestalten. Weil durch das Vorhaben zusätzliche Plätze für Kinder unter drei Jahren geschaffen werden, lag das doppeldeutige Motto für die Kunstaktion nahe; schließlich entstehen aus Künstlerhand auch neue (Sitz-)Plätze.

Vom Maifeiertag bis zum Samstag sind die zum Teil kaum noch als frühere Sitzmöbel erkennbaren Stühle in der historischen Pumpstation gegenüber des Haaner Bahnhofes ausgestellt. Samstag organisiert die Haaner Firma Plama, die die Aktion zusammen mit den engagierten Eltern ins Leben gerufen hat, eine Versteigerung. Das Unternehmen wird den Erlös zu 100 Prozent an den Förderverein der Privaten Kindergruppe weiterleiten. Als Auktionator wird der Düsseldorfer Bürgermeister Friedrich G. Conzen aktiv.



Alle von Künstlern gestalteten Stühle sind fotografiert und auf einem Poster zusammengefasst worden. Das Plakat wird vom Verein Private Kindergruppe verkauft. Foto: stefanie suhre, haan